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HABLAN SOBR E MERCADOS. Don Manuel de Jesús Ventura 
( izquierda). Administrador deneral de M ercadgs e Ing. David 
Aparicio, Gerente de Mercados , hablaron el sábado, en reunión 
con reporteros , sobre diversos aspectos de la adminis t ración 
muñicipa l de mercados y anunciaron la nueva funciór.1 d<i la 
Policía de M ercados. que ayer empezó a trabajar en la capital. 
(Fo to de Romero). 

Policía de Mercados 
Inicia lroy su Trabaio 

Hoy inicia su trabajo espec ia l e l 
1.'.Uerpo de agentes qµe inl e
gran -la Policía de Mercados. el 
cual es una dependencia de la 
Policía Municipa l de San Salva
dor 

E l ingeniero David Ap_ciric io' 
Geren1e Gener al de Mer cados. 
al anunciar las funciones de Jos 
nue\·os agentes . dijo que se trata 
rte una sección compuesta por 
125 policías. qu ienes estéin adies-
t raclos en las leyes. regl amen· 
tos. normas de higiene. sa
neam ienLO. salubridad. vigOa'n
c ia ~ c.ortesja relacionada con el 
sistem a de mercados. El fun
cionario afi rm ó que Ja func ión 

de la Policía de Mere-actos redun
dara en beneficio de c:omercian
tes y compradores, propor
cionándples - dijo- mayor se
guridad el}, estacionamientos. 
zonas de car ga y descarga y zo
nas de ven ta . 

E l ingeniero Aparicio y el pro
feso r Manuel de .Jesús Ventura , 
admini sl rador general de Mer.
cados, co·nvocaron el silbado a 
los reporLercis y dieron a conocer 
varios aspectos de la "obra mer 
cactos,, . que se lian ll evado a 
cabo hasta el momento.-

E l ingeniero Aparicio recordó 
-Favor pase a la Pág . 63 .. 

Ponencia en Si_mposium de Ingeniería 

Proyectos Hidroeléctricos 
Convienen a Países en Desarrollo 

Los grandes proyectos hi
droeléctricos en los paises alra· 
sados no siempre resultan ser in
versiones conven ientes para las 
naciones. según ponencia pre
sentada ante el Comité Organi
zador del 11 Simposio Interna
cional de Ingenierí a que se lleva
rá ¡.1 cabo en febrero entrante. en 
esta capital. · 

Los ponentes ana liza n las vén
tajas·y desventajas de los paises 
atrasados, denominados por Ja .. 
ONLJ ·· países subdesarroll ados" 
o ··en vias de desarrollo " · 

Afirman que en los últimos 
años la mayoría· de los pai ses a
trasados han llevado adelante. 
proyectos grandes de irrigación 
e Inmensas obras hidroeléctri
cas. en la equl vocáda creencia 
de que estos planes a gran esca
la- aportan más beneficios que 
Jos desarrollos pequetios. 

ESO ESTA B UENO EN 
JAPON ? EE.UU. Y 

EN OTROS GRANDES 
Exp liean Jos poneñtes que es-

-Favor pase a la Pág . 50. 

Agradece Cooperación Durante 
Emergencia el. Comité de FIES, 

su voluntad. no contó con el ser 
vic io de energia eléctrica· duran
te 2 horas en la noche del Vier
nes 17 del presente mes, causari
do ciertos deterioros en el 
desarrollo normal de las activi
dades de la Vlll Feria i nterna
cional de E l Salvador y se per
mite presentar. públicamente. 
sus mas expresivos agradeci-

El Comité ej ecutivo de la Fe
ria Internacional emitió un co
municado en el qee agradece la 
coop~rac ión de los diversos sec
i ores durante Ja emergencia 
ocurrida el v iernes por la noche. 
cuando fue Interrumpido el ser
vicio de energía eléctri ca y lo 
cual. como es natural. causó 
problemas al comercio y la In
dustria que allí exponian. 

E l comité dio a conocer el Bo
letin sigu iente: 

"El Comi té EJecuMvo de la 
Feria Internacional de El Salva
dor. Informa que. por circuns
tancias comP,I E(t~me~t~ Nenas '\ 

mientos: . 
AL PUBLICO EN GENERAL. 
QUE EN ESE MOMENTO SE 
ENCONTRABA VISITANDO 
NUESTRO MAS !MP©RTANTE 
EVENTO INTERNACIONAL. 

"). 

300MUJuguetesReparfirá~ 
Comite de Asistencia Social~ 

Trestientos mi l niños .de .todo cons i.~e ra minima para la cifra JUGUETES FABRICADOS ~ 
el pais se verán favorec idos con de nmos que necesitan alegria EN ELPAIS o 
las acllvldades de la Com1s1on durante las festiv idades de fin 
de Bienestar Socia l . que se ha de año. E l comité o la Comisión 1:1 
impuesto la tarea de recaudar La Comisión de B ienestar so- proyecta. en principio. adquirir t'l 
fondos para• ~omprar los ju- cia l cuenta con el respaldo y los juguete.s en plaza. Es decir. :C 
guetes que seran repartidos ctu- cooperación del llamado comité de los fabricados en el país y de ~ 
rante Ja Nav1.dad. . . de la Unidad Nacional. Juntos ser posible de los que se hacen • 

La comlslon es pres1d1da por. están planificando· una serle de en algunos centros penales. Esto t"' 

~O:~e~~~r~~P~~~i~~.1G~;~~¡J~n~~ ~;~;¡~~~¡~ ~r~á~~~~ª;u~~~d~~ g~~~~~~ª~1 ªP~rse ;~¿~~~~~~~1~~ ~ 
Romero. quien el viernes por la diciembre. se dijo. a las ocho de lleguen a persoqas necesitadas. N> 

noche convocó a una reunión a la noche se llevará a cabo en un 
los. n:iedios de información para hotel de San Salvador una·"Cena 
s91tc1tar la ayuda de los diversos Show" a beneficio del juguete 
sectores e JJ. la tarea impuesta. del niño pobre. Además se ha In-

COOPERACION ~ 

Dijo la señor a de Romero que dicado que el valor de la tarjeta 
por el momento hay doscientos de 75 colones es simbólica. Lo 

mil juguetes. cantidad _que se ¿~~P::acti~1::~a~~ e~~~~t.a en la 

Además. se dijo que se están " 
organizando sulicomltés en las Z 
pobl aciones del lnt.erlor del pais ~ 
para que ellas organicen en sus ; · 
localidades el reparto y de....ser 3 

-Favor pase a la Pág. 56. ~ 

Subcomisión del Niño 
en San Miguel 

SAN M!G UEL. En reunión 
presidida por el Vice-Goberna

. dor Político Departamental, don 
·Rafael Edmundo Giorón Ca rba
llo y el Alcaide Municipal. Dr. 
Joaquín Miguel Aparicio Zelaya . 
fue organizada en esta ciudad la 
Sub-Comisión Departamental de 
San Miguel Pro Año Interna
cional del Niño en 1979. 

La Lic.- Josefina Arauz, en re
presentación de la Organización 
Nacional .hizo un esbozo de Jo 
que se piensa realizar en todo el 
pais e ilus~ró a las pr~sentes so-

-Favor pese a la PáQ. 81. 

Estampillas Sobre 
Reunión del Algodón 

700 mil sellos pos~a l es pondrán 
en circulación el m iér coles Ja Di
rección General de Cor reos. con
memorando la "37.i Reunión 
Plenaria del Comité Consulti vo 
Internacional del Algodón" . que 
se llevará a cabo del 27 de no
v iembre al 2 de diciémbre. del 
corriente año. in forma el coro
nel e ingeniero Tito L ivio Gui
llén. Director Gener al de la in s
titución mencionada. 

L a emisión aludida constará 
de 500 mil sellos cor r ientes. con . 
va lor facial de quince centavos. 
color blanco. con el logotipo de 
la Tri gésima Séptima Reunión y 

-Favor pase a la Pág. 15. 

Piden Prorrogar Prohibición 
para Vender Huevos de Tortuga 
Prohibir la caza. compraventa. nios. aunque no faltaron sujetos 
exportación. tenencia Y consu- irresponsables que siempre es
mo de los huevos de tortuga. asi tuv ieron infringiendo Ja Ley. 
como de ellas mismas. durante Destaca el funcionario que el 
un año. obluvo benefic ios pero éx ito de las limilaciones de la 
no Jos esperados. por lo que es caza de las tor tugas tambien se 
necesario prorrogar las disposi- debe a Ja colaboración Que siem
ciones prohibitivas duranle un pre leS han prestado los medios 
período similar. declaró a EL de inf.ormación, y muy especial
D!ARIO DE HOY el doctor José mente este periódico. al publi 
Eduardo Cabrero. Director de car todas las medidas que toman 
Recursos Naturales Renova· las autoridades de Agricultura a 
bles. del MAG . traves de Recursos Naturales 

Con las medidas transitorias - Renovables. 
añade - se logró hacer conc ien- Menciona el doctor Cabrero 
cia en Ja c iudadania y en Jos que el decreto de- prohibir Ja 
cuerpos de seguridad sobre el 
peligro de ex ~inción de los quelo-

· -Favor pase a la Pág . 29. 

30 Enfermeras y SO Auxiliares se 
Graduaron en Hospital de S. Ana 

SANTA ANA. En actos espe
ciales que se realizaron e l fin de 
semana. rec ibieron sus litulos 30 
nuevas enfer meras y 50 auxi
li ares de enfermeria. · La gra
duación de las primer as se efec
tuó en el Teatro Nacional. deno· 
minándose "Promoció n E isa 
Delia Carba llo de Linares" 1975· 
78 y correspondió a la Subsec re
ta ria de Salud Pública y Asisten
cia Social, Dra. MCJr ía Julia Cas
ti llo hacer Ja entrega de insig
nias y titulas a las nuevas 
enfermeras. estando en com-

paí1ia de miembros del Consejo 
Depart amenta l~ de Autoridades 
y de Sor Celina Ponce. directora 
de J¿_¡ r:scuela Nacional de Enfer
meras de Ja local idad. 

Las nuevas enfermeras son : 
Ada ~ rnperatriz Moréira Pala
cios. Al ba ''lor Maldonado Mo
rales. Afma Concepción Ramos 
Hevcs. Ana Ellzabeth Martinez 
Galctamez. Ana Josefina Vás
quez Escobar. Ana Matilde Ro
mero E spinal. Blanca E lvla Ze-

- Favor pase a la Pág. 48 . 

COMERCIO BILATERAL. La Lic. Edna Figuera. encargada de Negocios A.I. de Vene
zuela. dijo en Ja Fer/a que su país busca un comercio bilateral con todos los paises amigos. 
para que haya una cooperación y beneflcios mutuos. Esto fue durante el día dedicado a 
Venezuela en Ja Octava Feria. Le acompañan expositores y funcionarios de Ja FIES !Foto 
de Peñatezambrano!. 
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